

みなさん、こんにちは。

記者の皆様には、お忙しい中、本日の定例記者会見にご出席いただき、誠にありがとうございます。

本日の会見では、私から1項目について発表させていただきます。

初めに、牛久市国際交流協会主催 令和7年度姉妹都市カナダ・ホワイトホース市青少年団派遣事業について、記者会見資料1の2ページをご覧願います。

カナダのユーコン準州にありますホワイトホース市とは、1985年の姉妹都市提携以来、交換青少年事業を始め相互に市民団を派遣するなどの活動を通して活発な交流をしてまいりました。牛久市から青少年団の派遣は、コロナ禍による中断のため、2019年以来6年ぶり、今年で22回目になります。さらに、今年は姉妹都市提携から40周年の節目を迎えます。

記者会見資料3ページをご覧願います。

牛久市青少年団派遣の概要です。

この派遣は、時代を担う青少年に海外姉妹都市でのホームステイの機会を提供することにより、視野の広い国際感覚と郷土愛に満ちた人間性を育てる。また、市民同士の交流を通じて相互理解と友好親善を深めることにより、姉妹都市の関係を維持・強化することを目的としています。

派遣期間は、令和7年7月23日水曜日から8月5日火曜日の14日間で、うちホワイトホースでのホームステイ10泊、バンクーバーでのホテル滞在2泊の予定です。

派遣団員の構成は、団員が市内在住の中学1年生から高校3年生の12名。

また、団長は、市民1名、牛久市職員1名で、合わせて14名が今回派遣されます。市職員を除く団員及び団長につきましては、選考試験を経て決定いたしました。

ホワイトホース市滞在中は、一般家庭でのホームステイをはじめ、市役所表敬訪問や、現地職員が企画したキャンプ・カヌー等自然アクティビティへの参加などを予定しております。

私としては、この訪問により、子供たちが視野を広げ、より成長してくれることを期待しております。

なお、記載のとおり、帰国後に派遣団による報告会を予定しておりますので、ご取材いただければと思います。詳細につきましては、改めてプレスリリースさせていただきます。

最後に、その他の項目にございます第41回うしくかっぱ祭りですが、牛久市最大のイベントであり、今年も楽しみにされている方も多いのではないのでしょうか。今年は7月26日土曜日、27日日曜日に開催を予定しております。

詳細の説明は、この後実行委員会より発表いただきます。

私からの発表は以上です。